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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймырская делегация принимает участие в международной выставке-ярмарке 
"Сокровища Севера – 2017". 

Таймырская делегация принимает участие в XII международной выставке-ярмарке 
"Сокровища Севера – 2017", которая проходит в Москве. 

В состав делегации муниципального района вошли представители Таймырского 
краеведческого музея, воспитанники и сотрудники Детско-юношеского центра туризма и 
творчества "Юниор", работники культуры, мастера по художественной вышивке и резьбе по 
кости. Впервые в составе делегации в столицу поехал представитель юных дарований 
Таймыра, учащийся дудинской школы №4 Михаил Сидельников и его педагог по вокалу, 
руководитель клубного формирования Городского Дома культуры Лариса Цветкова. 

В первый день торжественно открылись XII Всероссийский фестиваль творчества 
коренных малочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего Востока РФ "Кочевье Севера" 
и V Фестиваль этнической моды "Полярный стиль". Также прошли семинар "Особенности 
современного бытования фольклорных традиций коренных малочисленных народов Севера, 
Сибири и Дальнего Востока РФ и конкурсы. В одном из них "Лучшая экспозиция" таймырцы 
представили экспозицию, посвященную году экологии и 100-летию заповедников России 
"Арктика. Таймыр. Исследуй. Сохраняй". Проект украсили работы таймырских мастеров и 
умельцев, представлена фабрика национальной игрушки, флайеры, рассказывающие о 
фольклоре таймырских этносов и легендах Севера. В основу экспозицию легла легенда о 
сотворении таймырской земли через образ птицы гагары. Во время ее презентации таймырцы 
исполнили вместе с членами жюри песню Огдо Аксеновой "Я с малых лет люблю 
Таймыр",сообщили сегодня в администрации муниципального района. 

…Выставка-ярмарка "Сокровища Севера. Мастера и художники России 2017" завершит 
свою работу 1 мая. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В майские праздники изменится движение городских автобусов 

В преддверии майских праздничных дней руководство муниципального  предприятия 
«Пассажиравтотранс» внесло изменения в распорядок движения автобусов городских 
маршрутов. Так, в выходные дни 1, 8 и 9 мая движения автобусов по городу не будет. 
Междугородные перевозки в аэропорт «Алыкель» и город Норильск автобусами 110 и 115 
маршрутов будут осуществляться по расписанию. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Житель Норильска «заминировал» свою квартиру  

Полицейские города Норильска Красноярского края завершили расследование 
уголовного дела по статье «Заведомо ложное сообщение о готовящемся взрыве» (ч.1 ст. 207 
УК РФ) в отношении 27-летнего мужчины. 

Как удалось выяснить следствию, в декабре 2016 года норильчанин порядочно принял 
на грудь и ради развлечения позвонил в полицию с сообщением о заминированной двери. 
Группа саперов оперативно прибыла на место и в ходе осмотра никаких подозрительных 
предметов не обнаружила. Зато полиции удалось быстро обнаружить личность звонившего – 
это оказался сам хозяин квартиры. «Минера» сразуже задержали.  

Судьбу шутника теперь решит суд, максимальное наказание по части 1 статьи 207 – три 
года лишения свободы. 

1-line.info 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
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Норникель выплатит 1,2 млрд долл. дивидендов 
Совет директоров ПАО "ГМК "Норильский никель" рекомендует годовому Общему 

собранию акционеров компании, которое состоится 9 июня 2017 года, утвердить финальные 
дивиденды по итогам 2016 финансового года в размере 446,10 руб. на одну обыкновенную 
акцию (около 7,83 долл. по курсу ЦБ РФ на 28.04.2017).  

Общий размер денежных средств, которые планируется направить на выплату годовых 
дивидендов, составит 70,6 млрд руб. (около 1,2 млрд долл. по курсу ЦБ РФ на 28.04.2017).  

Совет директоров предлагает установить 23 июня 2017 года датой, на которую 
определяются лица, имеющие право на получение дивидендов. 

Как сообщалось, консолидированная чистая прибыль холдинга "Норильский никель" в 
2016 году выросла на 47%, до 2,5 млрд долл. по МСФО. 

МинПром 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Сергей Шойгу посетил с инспекцией зенитную ракетную бригаду в Красноярском крае  
Министр обороны России генерал армии Сергей Шойгу вновь посетил Красноярский 

край. На этот раз целью визита Шойгу стала инспекция зенитной ракетной бригады под 
Дивногорском. 

На вооружении бригады противовоздушной обороны стоят зенитно-ракетные комплексы 
С-300 «Фаворит», дальность поражения которых превышает 200 километров. 

«Строительство основных сооружений соединения противовоздушной обороны в 
Дивногорске завершено. С 1 июня дивизион С-300 заступит на опытно-боевое дежурство, а с 
1 июля встанет на боевое дежурство», – доложил министру командующий 14-й армией ВВС и 
ПВО генерал-лейтенант Александр Татаренко. 

Командующий сообщил, что на сегодня завершено возведение казармы со спортзалом и 
комнатой отдыха с библиотекой, столовой, а также комплексного здания командного пункта и 
других объектов, оборудованы позиции боевого дежурства комплексов. В мае завершат 
возведение тентомобильных укрытий для техники. 

Соединение успешно прошло боевое слаживание на полигоне Ашулук в Астраханской 
области, где проходили боевые пуски ракет ЗРС С-300, С-400 и стрельбы ЗРПК "Панцирь-С" 
по аэродинамическим, баллистическим и наземным мишеням. 

1-line.info 
 

Красноярский край вышел в «лидеры» в стране по детской смертности на дорогах 
По итогам 2016 года Красноярский край занял девятое место в России по количеству 

ДТП с участием детей и подростков и шестое место по количеству погибших в авариях детей. 
Такие данные в своем отчете приводит уполномоченный по правам ребенка в крае 

Ирина Мирошникова. 
Она отметила, что с 2004 по 2015 год в регионе снижалась аварийность с участием 

несовершеннолетних, в прошлом же году произошел всплеск этого показателя — всего 
зарегистрировано 501 ДТП с участием детей (на 31 больше, чем годом ранее), в которых 19 
детей погибли и 516 получили травмы. В Сибирском федеральном округе это самый высокий 
показатель. Каждое восьмое ДТП в крае было с участием несовершеннолетних. 

12 погибших и 215 пострадавших в ДТП детей были пассажирами автомобилей. Еще 
трое погибших и 107 пострадавших были пешеходами. Остальные погибшие и пострадавшие 
дети были за рулем велосипеда или мопеда. Общее количество детей, пострадавших в ДТП 
по собственной неосторожности, составляет 122, погибших — 7. 

Чаще всего аварии (в том числе с летальным исходом) происходят с 13:00 до 20:00, 
когда дети возвращаются домой из образовательных учреждений, секций и кружков или 
гуляют. В этот период зарегистрировано 106 ДТП, в которых трое детей погибли и 107 
получили травмы. Кроме того, наиболее аварийно-опасным возрастом детей считается 
период с 11 до 15 лет. 

Newslab.ru 
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На ликвидации лесных пожаров в Красноярском крае работают почти 30 тысяч человек  

Глава МЧС России Владимир Пучков провел заседание рабочей группы 
Правительственной комиссии по предупреждению и ликвидации ЧС, посвященное вопросу 
обеспечения пожарной безопасности в Сибирском федеральном округе. 

На заседании выступил начальник ГУ МЧС по Красноярскому краю Евгений Вершинин, 
он сообщил о том, что с начала пожароопасного сезона в крае было ликвидировано более 15 
тыс возгораний сухой травы. Сейчас обстановка в Красноярском крае находится под 
контролем, угрозы населенным пунктам и объектам экономики нет. 

«Общая группировка сил и средств для прикрытия населенных пунктов - более 27 тысяч 
человек и более 1,5 тыс. единиц техники», – доложил Вершинин. 

Виктор Томенко, первый заместитель губернатора края, отметил, что в регионе 
установилась аномальная жара, идентичная жаре в Хакасии в 2015 году. Начиная с 20 апреля 
в Красноярском крае был введен особый противопожарный режим. 

«С 25 по 28 апреля совместными усилиями федеральной, краевой группировок 
противопожарной службы, патрульных групп и муниципальных образований было потушено 
более 2,1 тысячи возгораний, удалось отстоять от пожаров более 150 населенных пунктов в 
22 муниципальных образованиях Красноярского края», – сообщил Томенко. 

Вице-губернатор еще раз подчеркнул, что населенным пунктам ничего не угрожает и 
ситуация находится под контролем. 

1-line.info 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин подписал закон о переводе бюджетников и пенсионеров на карты «Мир» 
Президент России Владимир Путин утвердил сегодня закон о поэтапном переходе 

бюджетников и пенсионеров на обслуживание при помощи национальной платежной системы 
«Мир». Соответствующий документ опубликован на официальном портале правовой 
информации. 

«Кредитные организации не позднее 1 июля 2017 года обязаны обеспечить прием 
национальных платежных инструментов во всех своих технических устройствах, — говорится 
в документе, — Кредитные организации при осуществлении операций с выплатами за счет 
средств бюджетной системы РФ обязаны зачислять выплаты на банковские счета клиентов, 
операции по которым осуществляются с использованием национальных платежных 
инструментов». 

Отмечается, что выдача и обслуживание карт для пенсионеров будут бесплатными. 
Документ предусматривает переход бюджетников на платежные карты «Мир» до 1 июля 

2018 года, пенсионеров — до 1 июля 2020 года. Таким образом, с этой даты банки должны 
проводить выплаты сотрудникам госпредприятий и лицам, получающим социальную помощь 
из федерального бюджета или государственных внебюджетных фондов, только с помощью 
национальной платежной системы «Мир». 

ТАСС 
 
ЦБ РФ снизил ключевую ставку на 50 базисных пункта - до 9,25%     

Совет директоров Банка России принял решение снизить ключевую ставку на 50 
базисных пункта - до 9,25% годовых с 9,75% годовых, говорится в сообщении ЦБ РФ.  

На последнем заседании, которое состоялось 24 марта, Совет директоров Банка России 
снизил ключевую ставку на 25 базисных пункта - до 9,75% годовых с 10% годовых.  

 Большинство аналитиков ожидали снижения ключевой ставки всего на 25 базисных 
пункта - до 9,50% годовых. Лишь некоторые эксперты не исключали снижения ставки на 50 
б.п.  

Банк России в сегодняшнем сообщении убрал из заявления по итогам совета директоров 
временной ориентир дальнейшего смягчения политики.  
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В марте, снизив ставку на 25 б.п., ЦБ РФ писал, что он "допускает возможность 
постепенного снижения ключевой ставки во 2-м - 3-м кварталах текущего года".  

В новом заявлении в роли сигнала выступает такая фраза - "оценка Банком России 
возможного общего масштаба снижения ключевой ставки до конца 2017 года не изменилась".  

"Принимая решение о ключевой ставке в дальнейшем, Банк России будет оценивать 
соотношение вероятностей реализации базового сценария (снижение цен на нефть до $40 за 
баррель) и сценария с ростом цен на нефть, а также дальнейшую динамику инфляции и 
развитие экономики относительно прогноза", - говорится в сообщении ЦБР. 

Финмаркет 
 
Силуанов: дефицит бюджета РФ в 2017 может быть снижен до 2% ВВП 

Глава Минфина Антон Силуанов считает возможным сокращение дефицита бюджета РФ 
до 2% ВВП в текущем году. Об этом он заявил в интервью газете Handelsblatt, которое будет 
опубликовано в номере за 2 мая. 

"Согласно последним расчетам, уже в этом году мы сможем снизить дефицит до 2% 
ВВП", - сказал министр, напомнив, что изначально планировался дефицит на уровне в 3,2% 
ВВП. Он также напомнил, что к 2019 году этот параметр планируется снизить до 1,2%. По его 
словам, причиной улучшения бюджетной ситуации является "более высокий, чем ожидалось, 
экономический рост, лучшее налоговое администрирование и существенный рост внешней 
торговли". 

"Кроме того, бюджетная и финансовая политика оказали благоприятное влияние на 
инфляцию: в 2016 году с уровнем в 5,6% у нас была самая низкая инфляция за всю 
российскую историю. В этом году она составит лишь 4%", - добавил Силуанов. 

Глава Минфина РФ также сообщил, что ведомство рассчитывает в этом году направить 
на покрытие бюджетного дефицита около €16 млрд. 

"В этом году мы планировали изъять (из фонда - прим. ТАСС) в пересчете на евро около 
€29 млрд. Но, по последним прогнозам, мы сможем эту цифру снизить до €16 млрд", - сказал 
он. 

Глава Минфина также сообщил, что не ожидает снятия западными странами 
антироссийских санкций. "Мы не рассчитываем на снятие санкций. Это ведет к определенным 
проблемам, но создает и некоторые преимущества, например для нашего сельского 
хозяйства", - сказал он. 

"Мы сейчас в рамках "Большой двадцатки" обсуждаем противостояние протекционизму, 
снятие ограничительных мер, но санкции в отношении России остаются в силе, и никто не 
планирует их снимать", - сказал министр, отметив, что это сказывается на притоке капитала в 
РФ. 

По его словам, российские власти поэтому "концентрируются на улучшении 
инвестиционного климата и повышении доверия к проводимой политике", которая выражается 
в "снижении процентных ставок, низкой инфляции, стабильном курсе рубля и прогнозируемой 
налоговой политике". 

ТАСС 
Путин подписал закон об оформлении больничных в электронном виде 

Президент России Владимир Путин подписал закон, согласно которому больничные с 1 
июля 2017 года можно будет оформлять и в электронном виде. 

Документ опубликован в понедельник на официальном интернет-портале правовой 
информации. 

Закон предусматривает возможность использования листка нетрудоспособности как на 
бумажном носителе, так и с письменного согласия застрахованного лица в форме 
электронного документа, сформированного в автоматизированной информационной системе. 

Такой электронный больничный должен быть подписан усиленными 
квалифицированными электронными подписями медицинского работника и медицинской 
организации, и иметь равную юридическую силу с листком нетрудоспособности, 
оформленным в установленном порядке на бланке, говорится в законе. 
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Порядок формирования листков нетрудоспособности в форме электронного 
документа будет установлен Минздравом России, по согласованию с Минтрудом России и 
Фондом социального страхования РФ. 

Порядок информационного взаимодействия страховщика, страхователей, медицинских 
организаций и федеральных государственных учреждений медико-социальной экспертизы по 
обмену сведениями в целях формирования листка нетрудоспособности в форме 
электронного документа должен быть утвержден правительством РФ. Закон вступает в силу с 
1 июля 2017 года. 

INTERFAX.RU  
 

О готовности голосовать за Путина на выборах заявили 48% россиян 
При высокой явке президент Владимир Путин получил бы 48% голосов, если бы 

выборы состоялись в ближайшее воскресенье. Об этом свидетельствуют данные опроса 
Левада-центра, говорится в материале «Коммерсанта». 

Лидер КПРФ Геннадий Зюганов и глава ЛДПР Владимир Жириновский получили бы по 
3%, при том, что статистическая погрешность опроса 3,4% 

За министра обороны Сергея Шойгу проголосовали бы 1% опрошенных. Лидер 
незарегистрированной Партии прогресса Алексей Навальный получил бы на выборах 1% 
голосов. 

Почти половина россиян (42%) пока что не определились за кого будут голосовать и 
будут ли вообще участвовать в выборах. Так, 19% «не знают, за кого именно стали бы 
голосовать», 13% — уверены, что «не станут голосовать», а 10% не решили, пойдут ли на 
выборы. 

«В этих вопросах люди обычно определяются за две недели до голосования, а пока 
кампания началась только для администрации президента и для партий», — приводит 
«Коммерсантъ» слова директора Левада-центра Льва Гудкова. 

В то же время, по данным Левада-центра, лишь 22% россиян хотят, чтобы вместо 
Путина на выборах 2018 года победил «другой человек», 64% хотят, чтобы он «вновь был 
избран» президентом. 

Владимир Путин пока что не заявлял о своем намерении участвовать в выборах 
президента. «Время созреет, я буду смотреть на то, что происходит в стране, в мире, и 
исходя из того, что мы сделали, исходя из того, что мы можем сделать», — сказал Путин на 
большой пресс-конференции в декабре 2016 года. 

В январе 2017 года пресс-секретарь президента Дмитрий Песков рассказал, что 
надеется на участие Владимира Путина в выборах. «Как гражданин Российской Федерации я 
надеюсь, что он (Путин. — РБК) примет решение идти на новый срок», — заявил Песков в 
интервью «Би-би-си». 

О своем намерении участвовать в президентских выборах уже заявили Владимир 
Жириновский, Алексей Навальный и лидер «Яблока» Григорий Явлинский. 

РБК 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Леонид Ивашов: Нынешнее правительство ведёт дело к уничтожению государства 
В среду Генштаб РФ заявил о том, что США готовятся к потенциальному внезапному 

ядерному удару по России. Как сказал на брифинге первый заместитель начальника Главного 
оперативного штаба Вооруженных сил России генерал-лейтенант Виктор Познихир, 
американские базы ПРО в Европе и противоракетные корабли вблизи российской территории 
«создают мощный скрытый компонент» для возможного ракетно-ядерного удара. 

Ничего нового Виктор Познихир не сказал. Просто раньше об этом говорилось невнятно, 
а теперь, наконец, прозвучало громогласно. Американцы для того и развёртывали систему 
глобальной ПРО и ПРО на театре военных действий, чтобы нейтрализовать прежде всего 
российские, а затем китайские баллистические ракеты как основной носитель стратегического 
ядерного потенциала. То, что США развёртывают в Европе, делают скрытно, там ни поляки, 
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ни румыны подпущены не будут. Делают унифицированные установки, на которые 
можно поставить ракету предыдущего поколения, а можно поставить уже современные 
крылатые ракеты «земля-земля». Эти ракеты имеют сверхзвуковую скорость, идут с 
огибанием местности, могут нести и ядерной боезаряд. Поэтому здесь складывается схема, 
что в контексте быстрого глобального удара, который является сегодня стержнем военной 
стратегии США, противник намерен вывести значительную часть российских стратегических 
ядерных средств из строя, уничтожить их. А если Россия остатками своего ядерного 
потенциала решится на ответный удар, то тогда американцы надеются перехватить ракеты 
на старте и на орбите, даже боевые блоки после разделения головных частей – и тем 
нейтрализовать удар по Америке. Так что это реальность, и о ней эксперты говорили давно, с 
момента подписания Бушем 18 января 2003 года директивы по стратегии быстрого 
глобального удара, о том, что масштабно развёртывается система противоракетной обороны. 
Это не ново. Просто сейчас с подачи Познихира грянул гром. 

Что нужно делать России? Нужно понять, что превосходство на стороне США. Мы 
четверть века разоружались, поскольку официальной политикой было суждение, что врагов у 
нас нет. США же постоянно наращивали свои военные расходы, свою военную мощь. И 
сегодня мы видим как признак будущей, в том числе ядерной войны – то, что американцы 
обучают лётчиков из стран НАТО, не обладающих ядерных оружием, применению своих 
атомных бомб. И, конечно, США сегодня подстёгивают и англичан, как своих союзников. Так 
что это реалии и отвечать нам нужно. Да, надо готовить собственную противоракетную 
систему, но быстро мы её не развернём, она дорогостоящая и долгосрочная. А нам нужно 
брать территорию США под прицел и держать группировку кораблей с крылатыми ракетами 
типа «Калибр» где-то в зоне досягаемости американской территории, и авиационную 
группировку иметь там. А главное – активнее договариваться с Китаем о системе 
коллективного предупреждения американского быстрого глобального ядерного удара. С 
китайцами мы с девяностых годов вели консультации и проводили семинары. Китайцы 
понимают опасность. Ещё на Шанхайской пятёрке, когда мы, военные, образовывали 
Шанхайскую организацию сотрудничества, сделали совместные заявления об угрозе 
американской противоракетной обороны. И в китайской газете «Жэньминь жибао» уже не раз 
публиковались статьи о необходимости альянсов в Шанхайской организации сотрудничества 
или российско-китайского альянса именно в противостоянии этой американской военной 
угрозе. А сейчас ситуация обострилась и поэтому нам надо просто быть более смелыми и 
проявлять инициативу в вопросе о противодействии американской агрессии, американскому 
ядерному удару. 

Американская программа ПРО включает в себя ряд элементов. То, что приведено 
Познихиром – правильно, но это только одна составляющая. Есть ещё и космическая ударная 
группировка, и она наращивается сегодня. И главный компонент – это корабельная 
группировка ПРО. Каждый корабль несёт до сотни противоракет различной дальности – и 
средней, и малой, и то, что называется GBI – это уже стратегические ракеты, которые могут 
снимать наши боеголовки уже на космической орбите. В американских планах рассчитано, что 
к 2020 году число их противоракет сравняется с числом российских носителей. А дальше уже 
превзойдёт эту цифру. Сегодня у США 700 развёрнутых носителей. А к 2020 году на каждую 
нашу ракету будет нацелена противоракета. А дальше уже американские ПРО превзойдут в 
количестве наши боевые блоки. Мы будем иметь баллистические ракеты, но на каждую будет 
1-2 противоракеты нацелены – и на наши, и на китайские. Нужно наращивать свои 
возможности преодоления ПРО. А преодолеть смогут современные крылатые ракеты. 

Тот же заместитель начальника главного оперативного управления Генштаба Виктор 
Познихир говорит, что за последние пятнадцать лет США потратили на противоракетную 
оборону 130 миллиардов долларов, в ближайшие пять лет Вашингтон планирует выделить 
ещё около 55 миллиардов долларов. Понятно, что мы все эти годы и близко не тратили таких 
сумм для создания адекватного ответа. При этом в бюджете РФ на 2017 года военных 
расходов запланировано меньше, чем в 2016 году. Меньше, чем у Саудовской Аравии. Это 
следует понимать так: экономика у нас в провале. Она не обеспечивает даже интересы 
нашей военной безопасности. Это результат деятельности правительства, как бы оно не 
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ссылалось на санкции, на цены на нефть. Значит, сегодня нам нужно изыскивать другие 
способы. Требуется не только защита собственной территории, а прежде всего создание 
угрозы американской территории. Американцы с удовольствием любят воевать и в космосе, 
на отдалённых театрах военных действий, но территория Штатов слабо защищена от 
современных крылатых ракет. Вот этот компонент и нужно сегодня наращивать, чтобы мы 
постоянно держали американские объекты на их территории под прицелом. Вот это будет 
сдерживающим фактором. Как это случилось в 1962 году, когда мы под бок им подсунули 
ядерное вооружение. Да, стояли на грани войны, но после этого, когда американцы ощутили 
на себе угрозу применения ядерного оружия, был двинут процесс ограничения стратегических 
вооружений, потом договор про противоракетной обороне и дальше уже перешли к договорам 
по сокращению наступательных вооружений. Сначала было сдерживание, потом 
ограничение, а затем уже и сокращение. Вот и сейчас нельзя надеяться, что там Трамп 
полюбит Путина или Россию, что пойдёт добровольно на сокращение ядерного потенциала, 
нацеленного на Россию. У США сегодня есть военное превосходство, и они непременно этим 
воспользуются. Завтра будет поздно. И Китай наращивает силы, и Россия наращивает силы, 
и Европа бурлит, и будет или не будет там сохранено НАТО – ещё вопрос. А сегодня США 
обладают преимуществом. И то, что они делают, у них прописано в Стратегии национальной 
безопасности США (февраль 2015 года) и в военной доктрине США (июнь 2015 года): 
никакого однополярного мира не будет, Штаты ради защиты своих интересов будут 
применять военную силу в любой точке мира, не оглядываясь на международное право. 
Трамп, придя во власть, не поставил эту стратегию под сомнение. Он следует ей. 
Одобренная конгрессом стратегия обретает форму закона, и Трамп следует ему. 

Карибский кризис-2 неизбежно должен быть, поскольку есть Холодная война-2. Ведь 
почему мы пошли в 1962 году на развёртывание ракет средней дальности на Кубе? Это было 
вопросом нашего выживания. Потому что американцы в соответствии со своим планом (у них 
был план нанести ядерные удары по 300 нашим городам) размещали ракеты у границ СССР. 
Тогда они рассчитали стратегию, что таким образом Советский Союз можно поставить на 
колени или уничтожить. И когда они сначала в Британии, затем в Италии развернули ракеты 
средней дальности, затем стали развёртывать в Турции, уже у советских границ – наше и 
военное, и политическое знало, что как только они реализуют план размещения, то 
обязательно нанесут по нам удар. И СССР сделал ответный ход – разместили бомбы у них 
под боком. Да, с одной стороны мы поставили мир, как говорится, на грань, но, с другой 
стороны, мы отвели ядерный удар от себя. Сегодня этот опыт уже нужно трансформировать к 
современным реалиям и только так действовать. 

Но по сравнению с 62-м годом мы сегодня в худшей ситуации. Наша властвующая элита 
советского периода не имела ни счетов в банках, ни какой-то зависимости от США, и тогда мы 
действовали в своих национальных интересах. А сегодня пятая колонна пронизывает все 
ветви власти, значительную часть олигархата. Не может ли быть так, что, допустим, по нам 
выстрелят этими «противоракетами» с ядерными боеголовками, уничтожат большинство 
наших сил ядерного сдерживания, а нам сообщат из Кремля, что президент принял 
мужественное решение и решил в целях поддержания глобального мира не отвечать на 
провокацию? Возможна ли просто сдача страны без войны, даже без какой-то попытки 
ответа? Это вполне реально. Есть стратегические национальные интересы и на агрессию 
нужно отвечать. Сегодня мы должны держать под прицелом и американские банки, и военные 
объекты и так далее. Ну а как будут реагировать те «наши» чиновники и депутаты, у которых 
в этих банках хранятся «на шахте заработанные» миллиарды? Конечно, они будут выступать 
против. Конечно, верховному главнокомандующему нужно проявлять решительность в 
отстаивании национальных интересов, а не интересов компаний, олигархов и чиновников. 
Нельзя же забыть 1991 год. Армия у нас была мощнейшая. Технические средства, в том 
числе в стратегических ядерных силах, у нас были превосходные. Но измена, сдача и 
поражение произошли изнутри. И сейчас враги на это надеются. Дестабилизация России – и 
потом даже не обязательно ядерный удар. Скажут: зайдём, введём войска НАТО, чтобы взять 
под охрану наши стратегически важные, техногенно опасные объекты. Так что всё вполне 
возможно, если мы будем слабы – и не только в военном отношении, но и в социально-



 
политическом. Мы, общество, должны осознать, что нынешнее правительство ведёт 
дело к уничтожению государства, как это сделали Горбачёв и Ельцин. И поэтому потребовать 
или ухода в отставку тех, кто принимает стратегические решения, или того, чтобы Путин 
наконец-то стал действительно решительно защищать национальные интересы. Стоит вопрос 
о том, быть или не быть России. Поэтому нужно жёстче требовать с власти – а мы же всё 
боимся правду сказать! Разве так можно заставить правителей принимать необходимые меры 
для нашей безопасности, для сохранения России? Надо посерьёзнее относиться к нашему 
праву призвать к ответственности и выполнению своих функциональных обязанностей и 
президента Путина, и премьера Медведева, и членов правительства. Хватит играть. Мы 
наигрались уже в либерализм. Потеряли одну страну – потеряем другую. 

politobzor 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с .04.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 68 ▲ 0, 01 

EUR 62, 04 ▼ 0, 12 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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